

Kreis Borken

Online-Versteigerungen starten

[05.02.2015] Auch in diesem Jahr versteigert der Kreis Borken wieder seine Fundsachen. Aktuell stehen 67 Auktionen online.

Heute (5. Februar 2015) startet der Kreis Borken seine alljährliche Auktion der Fundsachen. Insgesamt werden 67 verschiedene Auktionen angeboten. Diese sind laut der Kommune teilweise als Pakete zusammengestellt worden. Angeboten werden unter anderem Fahrräder, diverse Kleidungsstücke, Armbanduhren, Handys, Bücher und Schmuck. Bereits seit dem 8. Januar können die Fundsachen in einer Vorschau im Internet angesehen werden. Die Fundsachen werden im FunduS Portal angeboten und während des Versteigerungszeitraums (bis zum 15. Februar 2015) durch die Firma GMS-Bentheimer Softwarehaus GmbH versteigert. Die Versteigerung läuft in wenigen Cent-Schritten nach dem Count-Down-Prinzip. Dabei sinkt der Preis für jeden einzelnen Gegenstand von einem Startpreis zu Beginn der Auktion bis zu deren Ende kontinuierlich bis auf einen fest gelegten Mindestpreis, der in vielen Fällen bei nur einem Euro liegt. Die ersteigerten Gegenstände müssen am Ende gegen Barzahlung im Rathaus abgeholt werden.

(cs)

Stichwörter: Panorama, Kreis Borken, Online-Auktion, Fundbüro, Bürgerservice